

Bericht 2008 Leistungssportwart Halle

Kader 95/96 männlich: Nach einer Sichtung im Sommer, die von Leo Holtmann durchgeführt wurde, kamen keine weiteren Maßnahmen zustande, da bis heute kein Trainer gefunden wurde, der diesen Kader übernimmt.

Kader 96/97 weiblich: Nach einer mangels Beteiligung erfolglosen Sichtung durch den neu verpflichteten Trainer Thomas Schmidt im Sommer 2008 wurde eine weitere Sichtung im November in Wilster durchgeführt. Es wurden 25 Spielerinnen gesichtet und von diesen 12 Spielerinnen für den Kader nominiert. Bis zum 10.03.09 meldete sich Herr Schmidt weder bei mir noch beim Vorstand und auch nicht bei den Heimtrainern oder Athleten, um die weitere Planung etc. bekannt zu geben. Am 10.03.09 erreichte mich dann die Nachricht über seinen Rücktritt.

Kader 93/94 männlich: Kadertrainer Rüdiger Naffin führte die Mannschaft erfolgreich zum Nord- Pokal C in Berlin. Die Mannschaft verpasste mit einer 2:1 Niederlage nur knapp den Einzug ins Halbfinale und somit den Sprung aufs Treppchen. Am Ende stand ein hervorragender sechster Platz.
Jenne Hinrichsen wurde zur Natio- Sichtung nach Kienbaum eingeladen.

Kader 94/95 weiblich: Kadertrainer Kristian Ewald betreute die Mannschaft zusammen mit Björn Blumtritt bis zum Nord- Pokal C in Berlin. Wegen Ewalds rechtzeitiger Aussage, als Kadertrainer zurückzutreten, begleitete auch Thomas Schmidt den Kader, um ihn im Anschluss an den Pokal zu übernehmen. Die Mannschaft kam über den neunten und somit letzten Platz nicht hinaus.
Imke Hinrichsen wurde zur Natio- Sichtung nach Kienbaum eingeladen.
Moana Behrens wechselte schon vor dem Pokal aufs Sportgymnasium Schwerin.
Am ersten Januar-Wochenende 2009 führte Thomas Schmidt eine Kadermaßnahme durch. Ohne vorherige Kontaktaufnahme zu mir oder zum Vorstand zog er sich dann auch von diesem Kader zurück und gab seinen Rücktritt vom Vertrag am 10.03.09 bekannt.

Kader 92/93 weiblich: Aus Eigeninitiative wurde der Kader von Matthes Behlen und mir auf den Bundespokal B2 in Lebach/ Saarland vorbereitet. Beim Pokal kam die Mannschaft mit lediglich einem gewonnenen Satz nicht über den 14. und somit letzten Platz hinaus. Da man sich somit nicht für den A- Pokal qualifizierte, wurde der Kader aufgegeben.

Jens Behrens, 22.03.2009